
 

1 
 

 

NOTA INFORMATIVA 

 

Governo resolveu carreira dos Técnicos Superiores de Farmácia com justiça e 

celeridade 

  

A deputada do PSD/Açores Ana Quental frisou “a justiça e a celeridade” com que o Governo da Coligação 

(PSD, CDS-PP e PPM) regularizou a carreira dos Técnicos Superiores de Farmácia no Serviço Regional 

de Saúde, “resolvendo, em apenas duas reuniões, o que o governo anterior, em três anos, não foi capaz, 

ou não quis resolver”. 

  

A social-democrata falava sobre o novo Decreto Legislativo Regional que estabelece as regras do 

descongelamento da carreira dos Farmacêuticos do regime especial de Técnico Superior de Saúde, para 

a Carreira Especial Farmacêutica - Ramo de Farmácia hospitalar, Análises clínicas e Genética humana. 

  

“Trata-se de uma medida que regulariza a situação dos contratos de trabalho em funções públicas, 

contabilizando-lhes 1,5 pontos entre 2004 e 2018, e que significa o culminar das negociações com o 

sindicato representativo dos Farmacêuticos”, avançou Ana Quental. 

  

“Era uma questão de justiça face a outras carreiras já regularizadas por este Governo, nomeadamente os 

Técnicos Superiores de Diagnóstico e Terapêutica e os Enfermeiros. De forma célere, este Governo deu 

voz às reivindicações e respondeu aos interesses daqueles profissionais”, afirmou a deputada do 

PSD/Açores. 

  

Ana Quental lembrou que a regulamentação da carreira dos farmacêuticos “data de agosto de 2017, sendo 

que somente em setembro de 2020, a um mês das eleições e perante uma greve iminente, é que o governo 

anterior se comprometeu a pagar as valorizações com os retroativos a 2018”. 

  

“Ainda assim, evitou uma greve, mas não cumpriu o que prometeu. E, ao contrário do governo anterior, 

este governo prometeu e cumpriu”, reforçou a parlamentar. 

  

“Vemos assim mais uma carreira da área da Saúde a ser regularizada e valorizada. E mais um grupo 

profissional a ver reconhecido o seu valor e a sua importância na garantia de qualidade da prestação de 

cuidados de saúde aos açorianos”, acrescentou. 

https://psdacores.us9.list-manage.com/track/click?u=b8c261be7a4820be01ebe07ad&id=097f63fea4&e=70846d37f4
https://psdacores.us9.list-manage.com/track/click?u=b8c261be7a4820be01ebe07ad&id=097f63fea4&e=70846d37f4
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Para Ana Quental, “profissionais reconhecidos e valorizados tornam-se mais motivados para se fixarem na 

Região, para que, no futuro, não nos faltem, dando estabilidade e melhoria aos cuidados de saúde da 

população açoriana”, concluiu. 
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